



## Urban Outlaw trifft Aussie Grit

02/12/2017 Während das Porsche-LMP-Team in Bahrain sein letztes Rennen bestritt, trafen sich zwei der berühmtesten Porsche-Fans für eine Spritztour auf den Straßen rund um den International Circuit.

Rennfahrerkone Mark Webber und Urban Outlaw Magnus Walker in einem Auto – eine Kombination, bei der die Herzen der Porsche-Fans höherschlagen. Wir haben uns einen Sitz auf der Rückbank gesichert und dem Gespräch über Lieblings-Rennstrecken, Helden ihrer Jugend sowie die ersten Porsche-Erfahrungen gelauscht. Steigen Sie mit ein:

Obwohl Walkers Rennprognose sich nicht als richtig herausstellen sollte, feuerten die zwei später die Fahrer Earl Bamber, Timo Bernhard und Brendon Hartley an, die sich zwei Wochen nach dem Fahrertitel bei der FIA Langstrecken-Weltmeisterschaft in Schanghai einen zweiten Platz im emotionalen Finale sicherten.

## Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/motorsport/porsche-motorsport-magnus-walker-mark-webber-fia-wec-2017-bahrain-imp1-919-hybrid-14600.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/c19fdd37-e21c-4774-ae68-185e7ede5213.zip>